

ACTH-Test

Sehr geehrte Patientin, sehr geehrter Patient,

zur Beurteilung Ihrer Beschwerden möchten wir am..... um einen ACTH-Test durchführen. Dieser Test ist ein Stimulationstest und zur Überprüfung der Nebennierenrindenfunktion notwendig.

Zu Beginn des Tests wird Ihnen Blut abgenommen und anschließend ein synthetisch hergestelltes ACTH (Synacthen) in die Vene gespritzt. Weitere Blutentnahmen folgen 30, 60, 90 und 120 Minuten nach der Injektion. In dieser Zeit verbleiben Sie bitte in unserer Praxis, denn nur so können wir Sie bestmöglich überwachen. Nebenwirkungen sind bei diesem Test nicht zu erwarten.

Am Morgen dürfen Sie vorher ein leichtes Frühstück einnehmen. Es ist von Vorteil wenn Sie vor dem Test weder Kaffee trinken noch Zigarette rauchen. Bringen Sie sich bitte eine Flasche Wasser mit, damit Sie in der Zeit des Tests ausreichend Flüssigkeit haben.

Wichtig: Bitte bringen Sie das Ihnen rezeptierte Medikament zum o.g. Termin mit.

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Ihr Praxisteam Professor Dr. med. H. Wallaschofski